
Indicação nº___/2021

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO

O  Vereador  infra-assinado,  do  partido  PSDB,  com

assento nesta Casa de Leis, no uso de suas atribuições

regimentais, INDICA ao Exmo. Senhor  Prefeito  VICTOR DA

SILVA COELHO, que viabilize a implantação de uma calçada

entre  as  localidades  de  Burarama/ES  e  de  São  Brás,

nomeado  como  “Projeto:  CALÇADÃO  DE  BURARAMA”,  para  os

moradores se deslocarem a pé com segurança e conforto

entre os dois lugares citados acima. 

Justificativa: 

Há  uma  grande  necessidade  de  contribuir  para  a

melhoria  da  qualidade  de  vida  da  população  dessas

localidades,  e  para  atender  aos  anseios  dos  moradores

existe  um  projeto  nomeado  como  “PROJETO:  CALÇADÃO  DE

BURARAMA” com o ideal de implantar, construir uma calçada

entre as localidades de Burarama e São Brás, os moradores

há muito tempo clamam para que algo seja realizado para a

passagem  deles  de  um  lugar  ao  outro  a  pé  seja  com

conforto e segurança, pois o trajeto percorrido ao longo

da  Rodovia  Pacotuba-Burarama,  ES,  483,  representa  um

grande  risco  para  todos  os  decorrentes  do  tráfego  de
“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor”
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motos,  carros  de  passeio,  ônibus,  caminhões  trucados

carregando  blocos  de  granito,  caminhões  carregados  de

cana e com outras mercadorias. 

A  rodovia  encontra-se  em  completo  abandono,  com

muitos buracos, falta de iluminação e de acostamento, com

muito  mato  em  suas  margens,  o  que  coloca  a  vida  do

pedestre em grande perigo, além do uso da população, essa

estrada  é  utilizada  pelos  agricultores,  crianças  que

precisam  ir  para  a  escola,  e  quem  necessita  ir  ao

comércio,  igreja  ou  banco.  Esperamos  com  esse  projeto

viabilizar a construção da calçada, através da Prefeitura

Municipal de Cachoeiro de Itapemirim pois é um projeto

que  tem  como  foco  a  segurança  dos  moradores,  visando

também  a  saúde,  esporte,  lazer  e  preservação  do  meio

ambiente conforme anexo inserido nessa indicação que traz

todas as informações sobre o referido projeto.

Sala das Sessões “Elias Moysés”, 01 de setembro de 2021.

EVANDRO MIRANDA (VANDINHO DA PADARIA)
Vereador - PSDB
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